



REPUBLIQUE DE GUINEE
Travail - Justice - Solidarité

MINISTRE DE LA SANTE
AGENCE NATIONALE DE SECURITE SANITAIRE
(ANSS)



Fiche d'information sur Marburg à l'attention des Points focaux communication des DPS de la région de N'zérékoré

Qu'est-ce que le virus de Marburg ?

- Le virus de Marburg provoque une maladie grave chez l'homme et peut même entraîner la mort.
- La maladie à virus de Marburg n'est pas courante, mais une fois qu'une personne est atteinte de Marburg, elle peut se propager rapidement d'une personne à l'autre.
- Marburg vit principalement dans un type de chauve-souris qui mange des fruits et dort dans des grottes.
- Les chauves-souris atteintes de Marburg ne tombent pas malades mais peuvent quand même transmettre la maladie à d'autres chauves-souris et aux humains.

Les différentes façons dont le virus de Marburg se propage :

Marburg peut se propager d'une chauve-souris à une personne par le fait de :

- Toucher les salives, lesang, les toilettes ou des parties du corps d'une chauve-souris atteinte de Marburg
- Toucher des surfaces sur lesquels se sont posés les chauves souris atteintes de Marbourg
- Manger ou boire quelque chose qu'une chauve-souris atteinte de Marburg à toucher

Actions qui augmentent la probabilité que Marburg se propage des chauves-souris aux humains :

- Toucher les chauves-souris
- Chasser, abattre ou manger des chauves-souris
- Visiter des grottes, y compris les utiliser comme des abris ou des cérémonies culturelles
- Manger des fruits qui ont été piqués par des chauves-souris
- Manger des fruits et légumes sans les laver
- Laisser la nourriture et l'eau et leurs contenants à découvert
- Essayer de tuer ou de chasser toutes les chauves-souris d'une zone

Marburg peut se propager d'une personne à l'autre par le fait de :

- Toucher le corps, le sang, les débris, les vomissures ou d'autres fluides corporels d'une personne malade ou décédée de Marburg